

7

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Negative Antwortmöglichkeiten beim Erlebnisraum Martinstraße unerwünscht?

Wir fragen den Senat:

Aus welchen Gründen können Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Umfrage zum Aktionsprogramm Innenstadt bei der Frage zum Erlebnisraum Martinstraße, anders als bei den meisten anderen Fragen, ausschließlich zwischen positiven oder neutralen Antwortmöglichkeiten wählen?

Welchen Erkenntnisgewinn verspricht sich der Senat bei Fragen, die, wie in diesem Fall, negative Antwortmöglichkeiten nicht zu lassen, auch vor dem Hintergrund der anschließenden statistischen Auswertung des gesammelten Datenmaterials?

Inwiefern wurde die Umfrage mit dem Senat vorab abgestimmt?

Hartmut Bodeit, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU